
Fachbereich Feuerwehr und Bevölkerungsschutz (FB 37)
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Fachbereich Kunst und Kultur (FB 41)

Fachbereichsleitung

Wiebke Richert

(Stellvertretung Dr. Alke Hollwedel)

Assistenz

Anne-Rose Kusterer 

Kulturprogramm 

„Spielzeit im Forum am 

Schlosspark“ 

Lucas Reuter
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MIK

Dr. Alke Hollwedel
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Kunstschule Labyrinth

Jochen Raithel
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Philipp Schiller
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Fachbereich Bildung und Familie (FB 48)
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Kinder/Jugend/

Familie
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Rita Pfeiffer

Wissen/Lernen/IT
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Fachbereich Gesellschaftliche Teilhabe, 

Soziales und Sport (FB 57)

Fachbereichsleitung

Raphael Dahler

(Stellvertretung Sandra Sperzel)

Gesellschaftliche Teilhabe

Sandra Sperzel

Unterbringung und 

Beratung Geflüchteter

Sarina  Bernhardt

Soziales 

Barbara Bürgstein-Haug /

Claudia Haberzettel

Wohnungsbindung, 

Mietspiegel, 

Wohnraumförderung, 

Wohnberechtigung

Barbara Bürgstein-Haug 

Rente, Soziales, Wohngeld

Claudia Haberzettel

Beratung Geflüchteter

Sarina Bernhardt 

Anschlussunterbringung 

Anja Hüglin

Sport und Gesundheit 

Kerstin Zentgraf

Sport

Kerstin Zentgraf

Kommunale 

Gesundheitsförderung

Lea Wilde

Assistenz

Lea Lauber

Koordination

Julia Marschner
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Katrin Ballandies

Stadtteilzentrum

Eglosheim

Jeanette Wern
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Sandra Sperzel

Seniorenarbeit

Sophia Clauss
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Sandra Sperzel
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